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物流中心“三合一”
整治推进会召开
□记者 徐敏

21 日上午，经济开发区组织鑫茂物流中心的物

流企业负责人召开“三合一”场所专项整治推进会。

开发区派出所、消防等部门相关负责人参加会议。

据悉，鑫茂物流中心有物流企业 109 家，是我市

物流行业的主战场，位置举足轻重，安全生产责任重

于泰山，形势刻不容缓。

会议通报了《关于开展全市消防安全大检查大整

治暨“三合一”场所综合整治工作的通知》，并部署了

开发区开展“三合一”场所消防专项整治的相关内

容。开发区派出所、消防等部门结合物流企业的生产

实际，对与会人员进行流动人口管理、以及消防安全

等方面的培训，提高大家的安全生产意识。

开发区党工委委员丁丰富在会上提出，消防安全

关键在于落实，与会人员要扛起责任，敢担当，履行属

地职责，加快抓好“三合一”整治工作；要以坚持不懈、

抓深抓细开展大排查大整治，做到横向到边纵向到

底，排查消防安全隐患；要严字当头、常抓不懈，加强

教育，常培训常演练，常宣传常发动，着力加强“四个

能力”建设，培养消防安全的明白人。

丁丰富要求，各部门要加大联合执法力度，对限期

不整改的经营单位坚决予以查处，真正为开发区经济

社会发展和群众安居乐业创造良好的消防安全环境。

当日，夏溪村党支部开展了“我爱我村·我为

我村做一事”活动，组织村里的党员和村民代表参

与美化村庄整治，使党日活动接地气，得民心。

记者在该村综合行政楼前的广场看到，党员

们有的拿着锄头、铁锹、扫帚等工具清理卫生死

角，有的徒手清理绿化带和草地上的杂草。

“以前党员聚在一起主要开开会，现在开完会

大家一起搞义务活动，既增进了感情又美化了环

境，还给村民起到了一个模范带头作用，这样的活

动我们要经常搞。”一名党员笑呵呵地说道。

村民胡先生看到80多岁的老党员胡振来正在

徒手清理杂草，也被感动了，主动加入了清理的队

伍中。胡先生说：“阿公年纪这么大了，还在为美

化村庄出力，是我们晚辈学习的榜样。”

“村庄是我家，美化环境靠大家，清洁卫生人

人有责。我们通过党员的模范带头作用让更多的

人参与到环境整治中来，引导村民从身边小事做

起，自觉养成不乱丢乱扔、爱护环境的良好习惯，

把村里建设得更整洁、更美丽。”夏溪村党支部书

记胡小玲告诉记者，借此次“主题党日”活动，村里

正式拉开了环境卫生、垃圾分类治理的序幕。

按照治理方案，该村家家户户实行了门前三

包制度，同时聘请专门的保洁人员分9个区块保洁

清理。在此基础上，该村村两委还将全村分成了

三个大区块，实施党员干部、村民代表、护村队员

包干负责制，包干到人，并与年度考核挂钩。“为引

导更多村民参与环境治理中，我们打算对这三大

区块开展卫生保洁‘流动红旗’竞赛，对环境卫生

保洁做得好的区块进行奖励。”胡小玲说。

夏溪村通过党支部动起来、党旗飘起来、党徽

带起来，掀起了环境整治的新高潮，进一步美化了

村庄环境，提高了村民生活幸福指数。

“护校安园”
排查整治行动展开
□记者 徐敏

20 日下午，根据上级“护校安园”工作有关要求，

经济开发区综治办联合市综合行政执法局开发区执

法中队、开发区市场监管所、派出所等多个部门单位

组成联合排查整治小组，对辖区学校及周边环境进行

专项排查整治。

整治小组先后来到城北初中、城北小学、城东小

学、开发区中心幼儿园等学校排查走访，对校园周边

的消防安全、安全保卫、经营秩序、食品卫生等影响学

生安全的隐患进行了排查整治。

走访中，工作人员向周边群众及学生家长宣传了

食品药品和消防安全方面的知识，对校园周边的餐饮

店、小卖部等进行消防安全及食品安全检查，告知经

营户不得私拉乱接电线，要严格按要求定期检查、更

换液化气钢瓶。

针对近日网络曝光“牙签弩”被当作玩具售卖的

消息，工作人员也重点检查了校园周边店铺是否存在

“牙签弩”等危险性玩具情况，并对经营主体证照是否

齐全，食品质量、卫生状况是否达标，散装食品是否有

标签，是否经营“三无”、无QS标识食品等进行检查。

“下一步，开发区将充分利用‘四个平台’和全科

网格建设的有利时机，发挥基层网格工作优势，加强

巡查排查力度，重点对学校周边现场使用液化气钢瓶

的流动摊贩进行排摸整治，依法取缔。”开发区综治办

主任戴建仁说。同时，开发区还将继续扩大整治覆盖

面，加大监管力度，提升治理水平，优化长效管理机

制，实行定期和流动检查相结合的方式常态化对校园

及周边安全隐患进行排查整治，切实保护学校师生及

群众安全，全力推进平安建设。

“两学一做”深入推进 党建工作持续升温

开发区“主题党日”形式多接地气

党员的身份是一种荣耀，也是一种责任；主题党日的活动既能增强组织生活的
仪式感，更多的是赋予党员责任感。

15 日，作为我市“两学一做”学习教育常态化制度化工作部署会以来的首个“主
题党日”，经济开发区各党组织在完成“规定动作”不走样、党味依旧浓的基础上，进
一步丰富了内容和形式，开展一系列形式多样、更接地气的党员活动。通过这些活
动的开展，不仅增强了党内组织生活的仪式感和实效性，也切实发扬了“一个支部就
是一座堡垒，一个党员就是一面旗帜”的铁军精神。

在开发区炉头村“两学一做”首个“主题党

日”活动现场出现了暖心的一幕。该村党支部开

展“奉献爱心暖人心”活动，为村里的困难老党员

杜康招筹集善款。

“杜康招家很不容易，夫妻两个人都 70 来岁

了，还要遭受白发人送黑发人的苦难，而且一年之

内遭受了两次。”该村村支书杜维力告诉记者。

去年，杜康招的儿子因病去世。今年，他的儿

媳妇也因病去世，只留下一个十来岁的孙女还得

由二老抚养。为了维持生计，杜康招的妻子不得

不帮别人烧饭打零工，但收入微薄。

该村党支部了解到杜康招遭遇的不幸，专门

上门慰问。为了替他家解燃眉之急，该村党支部

借“主题党日”活动的契机，开展了爱心募捐活动，

号召村里的党员干部、村民代表奉献爱心。

众人拾柴火焰高。党日活动现场，大家都踊

跃捐款，表达爱心。80 多岁高龄的老党员杜高楼

当场把口袋里仅剩的 300 元钱捐了出来。他表

示，钱不多，就是尽一份心意。

一些在外地的党员得知这个爱心募捐活动

后，也纷纷通过微信转账的方式献爱心。截至 16

日中午，该村的党员干部、村民代表为杜康招一家

捐献了近1万元爱心款。

面对源源不断的爱心，杜康招心里说不出的

感激。他说：“好人一生平安，真的很感谢大家的

帮助，谢谢。”

夏溪村：开展美化村庄整治

炉头村：献爱心帮扶困难党员

夏溪村党员在清理绿化带夏溪村党员在清理绿化带杂草杂草。。


